



Esmeraldas, marzo 23 del 2015

## **BOLETÍN DE PRENSA No. 010**

# **SEGUNDA EXPORTACIÓN DE RESIDUOS PELIGROSOS POR EL PUERTO DE ESMERALDAS**

Por medio del Puerto de Esmeraldas, se llevará a cabo la Segunda Exportación de Residuos Peligrosos de Sosa Caústica Gastada y Dietanolamina Sulfurosa, así como Plástico Triturado contaminado con destino a Francia y Holanda respectivamente, que durante décadas fueron almacenados de manera anti-técnica y a la intemperie; residuos industriales tóxicos y altamente peligrosos para la salud y el medio ambiente que finalmente serán conforme al primer envío en Septiembre del año 2014, exportados para su eliminación, hecho histórico y emblemático para nuestro país que además pone en manifiesto la conciencia y política ambiental llevada a cabo por el Estado Ecuatoriano a través de su organismo rector, Ministerio del Ambiente.

Este segundo envío de residuos peligrosos constará de 144 contenedores de 20 pies divididos en 119 contenedores de Sosa Cáustica gastada, 25 contenedores de Dietanolamina Sulfurosa, y 8 contenedores de 40 pies de Plástico Triturado contaminado.

El objetivo es que se pueda constatar el avance que se tiene en materia ambiental frente a la eliminación de pasivos ambientales de alta peligrosidad dentro del Programa de Rehabilitación Integral de Refinería de Esmeraldas como Proyecto emblemático.

Dicho evento se desarrollará en las Instalaciones de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, el día martes 24 de Marzo a las 12:00hs, del mediodía, el cual se espera que cuenta con la presencia de distintas autoridades de la Empresa EP Petroecuador así como otras instituciones del Estado, entre los más destacados, medios de Prensa Nacional y Local, así como destacados miembros de la ciudadanía.

*Departamento de Comunicación Social*